

Coupure de presse lors de la crue de la Bienne en décembre 1991  
à Lavans-les-Saint-Claude

## ● Lavans-lès-Saint-Claude : des sous-sols inondés

Les chutes de neige de samedi, suivies d'un rapide dégel et d'averses de pluies incessantes et diluviennes, ont provoqué plusieurs inondations dans les sous-sols.

C'est ainsi que dimanche, dès 4 h 30, les pompiers, sous la direction du lieutenant Michel Verpillat, ont dû intervenir, en Melay chez M. Juliard. Puis, plus tard, chez trois habitants Sous Planet, également au Monnet, chemin de Tréchelle, à

Lizon, à Buclans et enfin, au Bourg-dessus, chez M. Bernard Millet, où les pompes fonctionnèrent jusqu'après-midi, avec surveillance prévue toute la soirée.

Si l'on ajoute que la route fut momentanément coupée, entre Lavans et Saint-Lupicin, on imagine l'activité domoicale des pompiers de la commune qui pouvaient dire, à l'exemple de Mac-Mahon : « Que d'eau, que d'eau ! ».

(source: Le Progrès du Jura)